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INFORMAÇÕES DOS MOTIVOS DE ESTAR COBRANDO TAXA DE EMISSÃO DE ALVARÁ DAS
ASSOCIAÇÕES 
 
 
 
 
 
 
Ao Exmo. Sr. Paulino Lourenço da Silva
 
MD: Prefeito Municipal
 
 
 
Senhor Prefeito.
 
 
 
Atendendo solicitação do vereador João Batista Nunes, solicito de Vossa Excelência, informações no
sentido de saber os motivos de estar cobrando a emissão de taxa de alvará para as Associações do
Município de Irupi e qual a lei que autoriza?
 
 
 
 
 
 
          Sem mais para o momento, despeço-me.
 
 
 
 
 
Atenciosamente.
 
 
 
 
 
José Carlos Nunes Moreno
 
Presidente da Câmara
 

Autenticar documento em https://irupi.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 36003800390033003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2025-05-21T14:44:17-0300




